



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	6	03/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## PODER CIUDADANO

### ¿Y AHORA QUÉ SIGUE?

JUAN CARLOS FLORES AQUINO

**S**i se tratara de convocatoria, el poder ciudadano demostrado el domingo pasado, lograría sin duda destazar el mentado Plan B, sin embargo, después de haberse publicado ya en el Diario Oficial de la Federación, entraron de inmediato los cambios mandados en esta mal llamada "reforma" electoral.

La pelota está ahora en la cancha de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quienes serán los responsables de decidir si es Constitucional este Plan B del Presidente López Obrador, o si lo echan para atrás.

Y no será nada menor este intenso debate que se está dando, si tomamos en cuenta varios elementos:

Primero, la entrada como Presidenta de la Corte de una mujer muy reconocida, que de inmediato demostró su independencia, autonomía y fuerza; desde su toma de protesta como Presidenta, la Ministra Norma Lucía Piña Hernández se ha ganado el respeto de quienes no la conocíamos.

Casualmente, desde el domingo pasado y particularmente desde el día de ayer, la Ministra Piña ha re-

cibido cobardes amenazas de muerte en las redes sociales, por supuesto desde el anonimato. Sabemos que es el estilo del fanatismo que se ha desarrollado este sexenio, que seguramente no amenazarán a uno de los tres poderes de la Nación.

Segundo, la monumental manifestación que se dio sí contra el Plan B, pero también un claro descontento y decepción, de los gobiernos de López Obrador y de Claudia Sheinbaum, que equivocadamente no quieren ver en Morena, ni en los gabinetes de gobierno ni en la 4T. No hay autocrítica pues.

Es decir, se insiste en personalizar la expresión de descontento, enfocándola solamente en la "derecha" y en "grupos conservadores". Si bien es cierto que estos podrían capitalizar esta gran movilización, también es cierto que la convocatoria no fue ni del PRI, ni del PAN, ni del PRD, mucho menos fue para defender a García Luna ni a su jefe Felipe Calderón.

Tampoco fue a favor de Claudio X González, ni a favor de los que tuvieron privilegios en otros sexenios, ni para defender a Lorenzo Córdova ni a Ciro Murayama, ni los sueldos millonarios en el INE, que por supuesto deben eliminarse.

Simplymente fue la expresión del PODER CIUDADANO, que por fin despierta en nuestro país y que no le pertenece ni a Marko Cortés ni a Alito Moreno ni a Dante Delgado, ni a los chuchos del PRD; es el poder ciudadano de los vecinos, de las amas de casa, de los jóvenes, de emprendedores, de trabajadores, de profesionistas, de estudiantes, de pensionados, de maestros, de periodistas, de ejecutivos, de la clase trabajadora y de todos quienes estamos hartos de que la clase política haga lo que se les pega la gana.

Lo que estamos viviendo es el despertar del PODER CIUDADANO que llegó para quedarse y que, por fin, está participando en la política de una forma CIUDADANA.

Tercero, la competencia es sana, y por lo menos lo que estamos viendo en la Ciudad de México es un despliegue de burócratas color guinda, que andan preguntando a todos los vecinos si se nos ofrece algo (sin resolver nada, por cierto) y Alcaldes de oposición que andan a todo lo que da.

La clase política, incluida Morena, no podrán hacer nada ya sin tomarnos en cuenta a la ciudadanía. Bienvenido por ello.

Twitter: @floresaquino